



## 第2回学校評議員会 開催



12月1日（金）に学校評議員会が開催されました。学校評議員の皆さんに吉田方小学校の子どもたちの授業の様子を見ていただいたり、学校の様子や地域での子どもたちの様子を伺ったりすることができました。そして、たくさんのお褒めの言葉や、アドバイス等をいただきました。そのお言葉を聞くにつけ、吉田方小学校の子どもたちは、地域の皆さんに温かく見守られていて幸せだと感じました。そして、吉田方校区は地域で子どもたちを育てていこうとしてくださっているのがとても伝わってきました。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

### 【令和5年度学校評議員】

- |              |         |
|--------------|---------|
| ・ 校区自治会長     | 山本 晴久 様 |
| ・ 同窓会長       | 中村 博幸 様 |
| ・ 吉田方西保育園長   | 新聞 綾子 様 |
| ・ 民生委員児童委員   | 渡邊 敦子 様 |
| ・ 交通安全指導員    | 桑高さとみ 様 |
| ・ PTA会長      | 原 美由起 様 |
| ・ 地域教育ボランティア | 村松 京子 様 |



### 【評議員の皆様より】

- ・ 学習発表会では学習したことがいかされていてとてもよかった。鳥肌が立った。
- ・ マスクなしでの合唱に感動した。皆、緊張しながらもとてもがんばっていた。
- ・ 朝、元気よく挨拶ができるようになった。
- ・ 夏休み以降、学校に捨てられるごみが減った。
- ・ 歩道で、ボールをついている子を見かけた。危なかった。
- ・ 北門を出ると走って横断歩道を渡ろうとする子がいて危ない。走らないでほしい。
- ・ 23号線の通行止めに伴い、吉田方校区の道路が抜け道になっていて危ない。気を付けてほしい。

### 学校評価アンケートを配信いたしました。

- ・ アンケート結果は、よりよい学校づくりのために役立てていきます。是非アンケートにお答えください。
- ・ 12月1日配信のメッセージをご覧ください、各学年のURLにアクセスしてアンケートのお答えください。

よろしくお願い申し上げます